

- スポーツ……………2
- 農林水産課から……………3
- 民生課から……………4
- 教育委員会から……………5
- 各課から……………6
- 国際交流……………7
- 総務課・税務課から……………8
- 談話室・行事予定……………9
- けっばる蓬田人・戸籍の窓口……………10

広 報

よもぎた



芋が豊作だと、稲は不作？

じゃがいもの花のさかりの
ゆふまぐれ 日野草城

「けがず（凶作）の年は芋
がいい」と聞く。
これは、もともとじゃが芋
が低温を好むためという。
今年、村のじゃが芋は豊作
だった。

異常天候で稲の作柄が心配
されているが、「芋が良かっ
たから、米は不作かな？」と
農家は浮かぬ顔である。

ところで、八月二十五日に
蓬田小学校では《芋掘り芋煮
会》を実施した。

春に種芋を持ちよって植え、
管理をし、観察を続け、楽し
みに待っていた収穫祭である。
掘って見たところが、意外
に小さかった。

それでも、子ども達にはう
れしい取り入れ、鍋が待って
いる。

取れたての一口じゃが芋？
をうれしそうにほおばる。
花は白かったのかな。

9

月

昭和63年

県大会優勝・全国大会出場権獲得

青森県青年大会で女子ソフトボール部快挙!

東北町で開催された第三十七回青森県青年大会で、わが村チームがソフトボールの部において見事優勝し、全国大会への出場権を獲得しました。



第三十七回青森県青年大会が、「理想(ゆめ)大き二十一世紀(みらい)へ向けてJ ump & Try 今ときめきの青春」をテーマに、県下三八市町村から約千三百人の青年団員を集め上北郡東北町で開催されました。

わが村は、ソフトボールとバドミントンに出場し、バドミントンは惜しくも二回戦で敗退しましたが、ソフトボールは苦しい練習の成果が実り見事に優勝しました。

これで、全国大会への切符を手にしたことになりました。頑張ればきっと何かが出来る」ということを、身をもって証明してくれたすばらしい女性達の戦績とお名前をここに紹介します。

◇戦績
▽第一回戦

蓬田村15―2六ヶ所村
(5回コールド)

▽準決勝

蓬田村9―6田子町

▽決勝

蓬田村4―1天間林村

◇選手名(敬称略)

大宮美保子(郷沢) 大宮貴子(郷沢) 久慈文子(広瀬) 久慈靖子(広瀬) 木戸美和子(瀬辺地) 飯田明子(瀬辺地) 木村悦子(瀬辺地) 越田恵理子(瀬辺地) 坂本清子(中沢) 倉谷恵美子(宮本)

現在、部員が十名しかないなので、一緒に全国大会で汗を流したい人を募集しております。

参加希望の方は、毎週火・木曜日の午後七時から総合運動場で練習していますので気軽に参加して下さい。

全国大会は、十一月四日から七日までの五日間東京都で開催され、会場は大井ふ頭中央海浜公園野球場と駒沢オリピック公園軟式野球場が予定されています。

皆さんの盛大な応援を期待します。

そして、ぜひ日本一になっていただきたいものです。



1,200人が満足！蓬田牛の味

“88よもぎた牧場祭り”

おいしい《よもぎた牛》を広く知ってもらおうと開催された「88よもぎた牧場祭り」に、村内外から千二百人が訪れ、行く秋を楽しみました。

三回目を迎えた「よもぎた牧場祭り」が、去る九月四日（日）村営牧場で開催されました。

この日は、あいにくのヤマセで肌寒い天候となりましたが、評判を聞き村内外から駆けつけた約千二百人の人達で大にぎわいとなりました。

この催しは回を重ねることになり、今年から村の肉牛生産組合と青森市民生協がタイアップし産地直送を始めたこの蓬田牛、今「肉質がよい」

に盛況で、当初用意した前売券五百枚も一週間で売れ切れ、当日の即売コーナーも混雑しサーロイン、ヒレ、すき焼き用肉などが午前中で売れ切れとなりました。

実は、昨年から村の肉牛生産組合と青森市民生協がタイアップし産地直送を始めたこの蓬田牛、今「肉質がよい」



と人気を集めているのです。

野菜・タレ・牛肉セットと無料貸出しの鉄板やコンロを受取った参加者は緑の牧草地に思い思いの場所を見つけ、早速舌つづみをうちました。

参加者は家族連れが多く目立ちましたが、村を越えて仕事仲間を招待した人、身体障害者の会、恩師を招いた人、ボランティアグループで活動している仲間等と多彩な顔ぶれになりました。

アトラクションは、小学生を対象にした宝さがしや牛乳の早飲み、牛の親子の体重当てクイズ、干草投げ、ビールの早飲み等が準備され、賞品もナメコ・タケノコのビン詰

家族連れが楽しい。
山もりの野菜をもらった。ポニーはかわいかった。

セットや抱え切れないほどのトマト、ピーマン等の特産野菜が出され、会場から驚きの声ももれていました。

会場入り口付近には、盛秋雄（瀬辺地）さんの協力により《動物と遊ぼうコーナー》が設けられ、おすおすとポニー（馬）に乗る子、珍しい烏骨鶏（うこっけい）の前を動かない子、子うさぎを抱きしめて離さない子と微笑ましい光景が目につきました。

「いい催しだ」「成功であった」との声も聞かれ、八戸村長は「来年も素晴らしい「牧場祭り」にしたい」と意欲十分です。



わたしのアイデア ②

健康クッキング

郷沢

福田 幸子さん

〈食生活改善推進員〉

いわしのチーズ入りフリッター

●材料（4人分）

いわし4尾／青じその葉8枚／ひきわり納豆半分／ニラ4分の1たば／レモン汁小さじ1／正油小さじ2／砂糖小さじ1／チーズ40g／スキนมミルク40g／塩少々／こしょう少々／レモン汁20cc／玉子2個／揚げ油適宜／ようじ8本／くし型レモン4個



今、とても問題になってい
ることに、子供の突然死があ
ります。

これはある調査によると、
子供の体に一番大切なビタミ
ン類がとても不足しているせ
いなのだそうです。

中でも、ビタミンKという
あまり知られていないビタミ
ンが大事だそうで、私も最近
知りました。

この間ある番組で、「ビタ
ミンKを体内に吸収するため
には、どんな物を食べればよ
いか」と取り上げていました。

色々ある中でも納豆の中に
このビタミンが非常に沢山含
まれているとのことでした。

そこで、この納豆を使った
料理を取り上げてみました。
幸いなことに、わが家の子
供達は納豆好きで、毎日食べ
させても喜んでいました。

今回は、この納豆にチーズ
こわい子どもの突然死、
原因はビタミン不足、
納豆で予防する。

といわしを使ってみました。
青身のいわしは、塩、こし
よう、スキนมミルクをふりか
け、レモン汁でいわし特有の
臭みをとって、青じその葉にの
せ香り豊かにします。

その上に納豆と子供達の大
好きなチーズをのせ消化、吸
収率を高めます。

さらに、これを半分に折り、
今までは目先を変えてフリ
ッター揚げにしてみました。

子供達はもちろんのこと、
お年寄りにも喜ばれ、おやつ
代わりに食べられます。

また、レモン汁をかけて食
べるので、塩分もひかえめに
なり、これからの季節にはと
てもびつたりだと思えます。

納豆は安く栄養があり体に
とても良いので、お母さん方
はどんどん料理に使って、子
供達に食べさせてほしいと思
います。

●つくり方

①いわしを三枚におろし身を上に
してバットに並べ、塩、こしょう
をふり、上からスキนมミルクとレ
モン汁をかける。

②にらを約2cmの長さに切り、ぎ
るにあげ上から熱湯をかけよくし
ぼる。

③ボールに納豆、にら、正油、砂
糖、レモン汁を加えよく混ぜる。

④青じその葉に①をのせ、その上
に③とチーズをのせて半分に折り、
ようじでとめる。

⑤小麦粉をまよばなくつけ余分
な粉ははたいておく。

⑥ころもは、玉子を卵白と卵黄に
わけ、卵白は八分立てに泡立て、
その中に卵黄を入れかき混ぜる。

⑦油の温度は中温（約一六〇℃～
一七〇℃）にして少しづつカラリ
と揚げる。

⑧レモン汁ですすめる。



小さな親切に

感謝状

建築組合蓬田支部

五月二十五日付けで、青森
市建築組合第十八蓬田支部（代
表越田正和さん組合員四十九
名）が長年の雪下ろし奉仕活
動を認められて、全国組織で
ある「小さな親切運動本部」
（代表塚原富衛）から感謝状
をいただきました。

わが村には現在、一人暮ら
しの老人世帯が二十四戸あり、
この人達を対象にこれまで十
六年間雪下ろしを実施して来
ました。

組合長の越田正和さんは、
「これからも希望者を対象に
組合員総出で実施する」と張
り切っています。

第6回陸奥湾一周駅伝大会

来たる十月二日(日)に開催される第六回陸奥湾一周駅伝競走大会に出場する役員・選手団が決まり、九月十日に中央公民館で結団式が挙行されました。

昨年は、村の部十五位と過去最高の成績をおさめましたが、今年はより上位に入賞しようと

意気盛んな役員・選手団をここに紹介します。

役員	総 監 督	坂本 洋一
	監 督	中川 信義
	マネジャー	坂本 万蔵
	事務局 長	柿崎 真人
選手	八戸 令	(蓬中3年)
	藤田 哲男	("
	越田 達也	("
	佐井 皇	("
	川内まどか	("
	森 明美	(蓬中2年)

結団式で意気盛ん



式は「おとなになったことを自覚し、自ら強くたくましく生き抜こうとする新成人を祝い励ます」ため毎年開かれ、今年はその当者六十二名中三十一名が出席しました。

初めに、八戸良次郎村長が、「これからの日本を背負って立つ若い皆さんに、大きな期待をかけています」と祝辞を述べ、これに答えるように新成人代表の坂本康純君が「信頼し合い、よりよい社会にしよう。私たちの育ったこの村の一層の発展のために努力しよう。」と力強く誓いの言葉を述べ、また、高田巧君が「自分の信じた道を進み、今を充実して行こう」と提言しました。

記念講演は作家の小田原金一先生が講師で、「新成人に望むもの」と題し熱っぽく語りかけました。

新成人胸に新たな誓い

述べて、これに答えるように新成人代表の坂本康純君が「信頼し合い、よりよい社会にしよう。私たちの育ったこの村の一層の発展のために努力しよう。」と力強く誓いの言葉を述べ、また、高田巧君が「自分の信じた道を進み、今を充実して行こう」と提言しました。

子ども会球技大会

野球・決勝戦中に大雨

八月二十八日、恒例の蓬田村子ども会球技大会が、会員三百名の参加を得て盛大に開催されました。

試合は、各種目ともスムーズに進行しましたが、野球の決勝戦中に、とうとう、朝から心配されていた雨が降り出しました。それでも子ども達は、雨の中、泥

○ソフトミニバレーの部
一位 中 沢
二位 郷 根
三位 高 根

○ドッジボールの部
一位 蓬 田
二位 瀬 田
三位 郷 沢

県民体育大会で快挙

砲丸投げ 一二位
ゲートボール 三位

八月二十・二十一日、黒石市を主会場に県民体育大会が開催され、わが村は六種目の競技に出場し健闘しました。

◇成績
個人の部
砲丸投げ 二位 小鹿 誠

団体の部
ゲートボール 三位



青森雇用促進センター

十月一日オープン

雇用促進事業団は、地域に密着した業務を一層強力に展開できるように、昭和六十三年十月一日、各都道府県に新たに雇用促進センターを開設いたします。

技術革新の進展や経済の国際化とともに、企業も労働者も大きな構造変化に対応しなければなりません。雇用促進センターは、皆様の相談相手となり、少しでもお役に立ちたいと考えています。

センターの主な業務

- ◆ **事業主の方々に対する相談援助**
* 従業員の採用から退職にいたる雇用管理についての相談・援助
- ◆ **従業員の方々の職業能力の開発向上についての相談・援助**
* 従業員の職業能力の開発向上についての相談・援助
- ◆ **勤労者、求職者の方々に対する相談・援助**
* 労働者の方々が広域就職するに当たっての各種相談・援助、移転就職準備活動促進
- ◆ **進給付金の支給**
* 青少年に対する適切な職業選択・職場適応に関する相談・援助
- ◆ **離職者の方々に対する再就職促進のための各種相談・援助**
* 高齢者の方々に教育訓練を受ける場合の年齢労働者等受講奨励金の支給
- ◆ **勤労者、求職者の方々に対する職業能力の開発向上についての相談・援助**
* 産業、地域、年齢間の労働力需給のミスマッチを解消するための職業能力開発についての相談・援助
- ◆ **就職や転勤等により住居の移転を必要とする方々のための雇用促進住宅の入居相談**
* 従業員用住宅、福祉施設についての雇用促進融資の相談
- ◆ **勤労者財産形成に関する相談**
* 建設労働者の雇用改善を図るための相談、援助、各種助成金の支給

◆ その他、労働者の方々の雇用の促進と福祉の向上に関する業務

お問い合わせ先
 青森雇用促進センター
 ☎030
 青森市長島2の19の1
 青森東京海上ビル7階
 ☎0177(77)1234

青年の主張青森県大会

参加者募集

NHKでは、第三十五回NHK青年の主張全国コンクール青森県大会への出場者を募集しております。

《参加資格》

青森県在住で昭和三十八年一月十六日から昭和四十八年四月一日まで生れた方であれば国籍を問わずどなたでも応募できます。

NHKでは、第三十五回NHK青年の主張全国コンクール青森県大会への出場者を募集しております。

《青森県大会日時》

昭和六十三年十一月三日(文化の日)場所はNHK青森放送局第一スタジオ(青森県代表になり、全国審査で選ばれらると、来年一月十六日(成人の日)東京、NHKホールで開く全国コンクールに出場できます。)

《応募方法》

* 自分の主張を五分以内に発表できるようにまとめる(四百字詰原稿用紙四枚程度)

《原稿の送り先》

青森市松原二丁目一の一 NHK青森放送局「青年の主張の係」

《原稿締切の》

六十二年十月十四日(金) 必着(原稿は未発表のもの)

《テーマ》(自由)

家庭・学校・職場をはじめ、広く社会のなかで具体的に体

納付期限日は九月三十日です!

国民健康保険税第二期

固定資産税第二期

お客様からインドネシア

国際交流は楽しい？

九月九日、私達とちよつと顔立ちの違った女性二人が役場を訪ねました。

実は、日本政府がインドネシアから招いたお客様だったのです。

聞くところによれば、前首相の中曽根さんが招待を約束したとか。

それで、わが村にやって来たのがレトノ・アングライニさん（三十一才・国家公務員）とララ・サテイさん（二十四才・国家公務員）です。

彼女達は八日に当地を訪れ、八戸良幸さん（阿弥陀川）と坂本敏さん（中沢）方に民泊し農業事情を研修しました。

二人は、インドネシア語のほかは英語が少しできるだけで、日本語は「ドモ・アリガトウ」「タカライ」ぐらいしか話せません。

そこで、受け入れた八戸さんと坂本さんは西洋紙2枚に印刷された簡単なインドネシア語の手引きと、辞書片手の英語、それと身振り手振りを駆使して話し合います。

レトノさんは、ジャカルタ出身で独身。ララさんは、西ジャワ出身で来年結婚する予定だそうです。

月給は約六千五百円と安いので、日本でカメラを買い

万六千円を支出したレトノさんは「ニッポン、タカライ」を連発していました。

ちなみに、「インドネシアで普通の乗用車はどれくらいですか？」と聞きましたら、何と三百万円するそうです。

十日には、二人ともそれぞれ着物を着せてもらい記念の写真を撮影しました。

「この着物は四十万円」と聞き、目を丸くし、「タカライ」と驚き、次になつこり。

一行は十一日に青森県を去り、広島、京都を回り帰国の予定です。

さて、二人のインドネシア人が見た蓬田村はどうだったのでしょうか。

「ヨモギタ、グッド」と、かの地で思い出していただけのことでしょうか。



蓬田村の戦没者慰霊祭に参列して

山谷 三四郎

昭和六十三年八月十九日は、私の生涯忘れられない日となりました。

長い間の念願であり、夢であつた東郡蓬田村の景勝地、由緒ある土地でもある玉松台を、二十四年振りに再訪できたからです。

それも同地で行われた戦没者慰霊祭の賓客としてですから、喜びこれに過ぎるものはありません。

それもこれも、八月三日付け東奥日報夕刊「陽だまり」のお陰と感謝しております。

また、この記事を強く受止めて、私如き者を慰霊祭にお招きいただき、数々のご厚情を賜つた蓬田村首脳の方々のご芳志は感謝に堪えません。

さらに式典のプログラムの中に、私にもご挨拶の機会を与えてくれたことは、この上ない光栄と存じております。

ところで、式典の方は佛式で一定の形式を整えつつも、陸上自衛隊の全面的な支援が祭典を盛上げてくれたことは

申すまでもありません。

榮譽礼、格闘技等、自衛隊ならではの演技の披露に眼を見張つたが、圧巻はなんといっても音楽隊の演奏であろう。

初めに「異国の丘」のナツメロで、私を含めたシベリア帰りの人の胸を熱くし、「若鷲の歌」「戦友」「海行かば」「軍艦マーチ」の鎮魂歌も組み入れ、さらに、来賓や遺族ののど自慢を誘う映画の主題歌「青い山脈」吉幾三の「海峡」等、演奏者と聴衆との一体を願う音楽隊指揮者の細かい心配りは、冷たいヤマセも暖かくしてくれました。

それにしても、このような見事な慰霊祭を企画、演出された村首脳の本行事に寄せる真摯な姿勢に深い感動を受けました。

かくして、私は、玉松台の由緒、性格を改めて満喫し、充実した一日を過し、名残りの惜しい玉松台を公用車に乗って後にしたのです。

合掌
(黒石市大町一丁目五八)

特別養子について

昭和六十三年一月一日から「民法等の一部を改正する法律」が施行されました。

この改正では、これまでの普通養子制度に加えて、新しく特別養子制度が設けられました。

特別養子制度は、子の福祉を目的として要保護児童に実の親子関係に近い親子関係を与えようとするものです。

特別養子縁組は、普通養子縁組と比べると、
①家庭裁判所の審判で成立する。
②原則として、養子となる者は申立てのときに六歳未満の要保護児童であり、養親となる者は審判のときに二十五歳以上の夫婦であることが必要である。

③縁組の成立には、原則として養子となる者の法律上の父母の同意が必要とされます。
④縁組の効果として、法律上は養親のみが養子の唯一の父母になり、実父母との親子関係は終了する。

⑤原則として離縁は許されません。

いなどの特徴があります。

家庭裁判所では、六カ月以上の養育状況の観察結果に基づいて審理し、子の利益のため特に必要があると認められるときに、特別養子縁組を成立させる審判をします。

特別養子制度は、要保護児童の福祉を目的とした制度であることをよく理解していただきたいと思います。

この制度について詳しいことを知りたい方は、最寄りの家庭裁判所にお尋ねください。

第8回蓬田村民祭開催日決定

今年のテーマ『活力』

と き
・11月5～6日(土・日)

ところ
・蓬田中学校体育館
・蓬田村農業者トレーニングセンター

行政相談所の無料開設

秘密を厳守します

と き

昭和六十三年十月十九日(水) 蓬田村中央公民館

行政相談員

氏名 張間 キヨ

住所 長科

電話 二七一四四三二

知って得する税コーナー

宝くじとベーターベン

日本最初の宝くじは、昭和二十年十月終戦直後に発売されました。

一枚十円、一等は十万円、四等までで副賞として当時はなかなか手に入らない純綿金巾がもらえました。

また、宝くじ四枚で、やはり当時貴重品だった金鶏のタバコ一箱が贈呈されておりました。

その抽選は十一月十二日、日本橋のあるデパートでベーターベン(トール)の交響曲第五番「運命」が鳴り響くなかで行われたということです。

今、宝くじはジャンボの時代で前後賞あわせて九千万円、デラックスカー賞、マイカー賞なんていうものがあるが、一度は当たってみたいものですが、課税の取扱上、この当選品については非課税となっています。

これは、「当選金附証票法」により所得税を課さないこととされているためで、所得税以外の法律によって、税を課さないとしているものです。

さて今度も宝くじを買った貴方、今度の抽選の「運命」やいかに!

調査の結果は、住宅建設、環境整備など、私たちの生活に密着した問題について、国や県、村が対策を進めるための大切な基礎資料として利用されます。

なお、調査した内容を他にもらしたり、また、統計を作る目的以外に利用することは法律で固く禁じられていますのでご安心ください。

「住宅統計調査」実施 10月1日一斉に

十月一日は「住宅の国勢調査」ともいわれる「住宅統計調査」が全国で約三七〇万世帯を対象に行われます。

調査対象となるお宅には九月二十三日から県知事が任命した調査員が調査票を持って訪問しますので、ご協力をお願いいたします。



No.8

かんぱる
坂本祝子さん
中沢

目標はピアノ発表会

今回は、村内でただ一人ピアノ教室経営に頑張っている中沢の坂本祝子さん取材しました。

園中でした。園長さんからお母さんに「この子は音楽の才能がある」とオルガンをすすめられたそうです。五歳から七歳まではオルガンで練習し、七歳から本格的にピアノを習い始めました。大学は、オペラで有名な神奈川県立の昭和音楽大学に進み、



談話室

ピアノ、バイオリン、歌を専攻しました。特に、ピアノは二十二歳まで十七年間みっちり勉強し、腕前はプロ並みです。ピアノ教室は昭和五十四年から始め、今年で九年目に入り、現在は十五人の生徒さんを指導しております。人間は、三〜五歳頃に手先を動かしたり、音楽を聞いたりすることがとても大事だそう、今の蓬中三年生はちょうどその頃始めた生徒が多く、勉強・部活動に大活躍中と話してくれました。

ピアノは、練習が個人レッスンに限られるため、たくさん生徒を一度にかかえることができないそうです。それでもレッスンは、月四千五百円（四〜五回練習）と青森市内ではとても考えられない安さです。坂本さんの夢は「今まで教えて来た多くの子供達と村内で発表会を開きたい」と、慈愛に満ちみちております。応援して下さい方はございませんか。坂本祝子さん、只今、花の独身。生涯の伴侶となる方はどこにいるのでしょうか。細腕一本。ピアノの先生は今日もかんぱる。

10月行事予定

日	行	事	担	当
31				
30		学芸発表会		蓬田小学校
26		陶芸教室(夜)		中央公民館
24		蓬中祭		蓬田中学校
23		陶芸教室(夜)		中央公民館
19		股脱検診		民生館
17		陶芸教室(夜)		中央公民館
13		炊飯遠足		蓬田中学校
12		陶芸教室(昼)		中央公民館
7		炊飯遠足		蓬田小学校
7		計量器定期検査		農林水産課
5		陶芸教室(夜)		中央公民館
5				
3		むつ湾一周駅伝大会		体育協会
2				

ペンキが塗られている所を見つけた。ここは、郷沢集会所です。郷沢青年会が、部活から屋根のペンキを頼まれ、道の壁に猫の絵を塗ったので、作業は三日間かかったそうです。出来上がりです。

みつけた



けつばる蓬田人①

ふるさとを遠くにありて

榎明由産業
社長

福井

三千雄さん



蓬田村を離れて四十年の歳月が過ぎようとしています。走馬燈が回るように様々な思いがよぎります。札幌農学校（現北大）のクラーク博士の Boys・ambitious（少年よ大志を抱け）の言葉に、十代後半の少年は、重い響きで励

まされたものです。故郷への思いは、室生犀生の「ふるさととは遠きにありて思うもの」として悲しくうたうもの、よしや、うらぶれて異土の乞食となるとても、帰るところにあるまじや」と、啄木の「かにかくに洪民村は恋しかり おもいで河山 おもいで河山」の二つの異なる内容の詩が脳裏に混在していました。四十年の歳月も昨日のよう

きにつけ断ち難い絆で結ばれているようです。玉松台の松の木の枝振りや大倉岳の稜線、寄せては返る波あとの砂模様も鮮やかに浮かんできます。企業に経済の資料などを提供する仕事をしているものとして、今、痛感していることは、EC（欧州共同体）各国の米国に対する対応に比べ、日本の言うべきことも言わない対応の仕方です。円高、ドル安、牛肉、オレ



自由化等を考えるとき、農民は、本気で怒るべきです。「人間万事塞翁（さいおう）が馬」の故事を体し、頑張りたい。

メモ

▶現住所/埼玉県岩槻市小溝97の45 ☎0487-94-9136 ▶生年月日/昭和5年2月27日 ▶出身/郷沢 ▶家族構成/妻(早智子)・長女(規子)・次女(章子) ▶経歴/(株)重工業新聞社社長(昭和47~52年) (株)明大産業常務(昭和53~58年) (株)明由産業社長(昭和58~現在) ▶好きなもの/読書(経済・歴史) 絵画(油絵) ▶紹介者/高田京子さん(郷沢)

戸籍の窓



人口と世帯数

(8月31日現在)

総人口	4,249人
男	2,054人
女	2,195人
世帯数	1,043世帯

8月受付分

お誕生おめでとうございます

張山 沙希	(陽一)	長女
大宮 由子	(明夫)	長女
森 夏美	(正象)	長女
武井 昭子	(一鷹)	2女
森 千佳子	(淳一)	2女
大川 純平	(誠治)	長男
八戸龍太郎	(一人)	長男
清水 翼	(憲孝)	長男

ご結婚おめでとうございます

(安田 雅博	(青森市)
(遠田 千春	(瀬辺地)
(上野 正平	(埼玉県)
(小松 恵子	(蓬田)
(柴田 武英	(青森市)
(稲葉 節子	(阿弥陀川)

おくやみ申し上げます

中村 賢逸	(蓬田 74歳)
森 タケ	(阿弥陀川 83歳)
越田 リマ	(瀬辺地 89歳)